
令和４年佐久市議会第３回定例会　一般質問通告書

質問
順位

質 問 者 質 問 要 旨

1 内 藤 祐 子
１　世界平和統一家庭連合（旧統一協会）との関わ
　りについて
（１）世界平和統一家庭連合（旧統一協会）の認識
　　について
　　ア　反社会的勢力として認識しているか
　　イ　政治家・行政と関わることの問題点をどう
　　　認識しているか
　　ウ　世界平和統一家庭連合（旧統一協会）の関
　　　連団体を含めた団体と佐久市は、これまでに
　　　関わりはあったか
　　エ　世界平和統一家庭連合（旧統一協会）に関
　　　する相談状況について
２　障害者雇用について
（１）佐久市・佐久市教育委員会の障害者雇用につ
　　いて
　　ア　公的機関の障害者雇用の意義は
（２）実状について
　　ア　障害者雇用者数、雇用率
　　イ　障害種別人数
　　ウ　定着率（任期中退職者はいるか）
　　エ　認識している課題
（３）合理的配慮の状況
　　ア　サポーター養成講座は活用しているか
（４）今後につながる支援の在り方について
　　ア　チャレンジ雇用の検討はしないか
３　災害から市民の安全を守る課題について
（１）支流の安全対策は
　　ア　流水量の増える田子川、滑津川の対策は
（２）特別な配慮を要する方の避難支援体制について
　　ア　民間事業所との連携について
　　イ　個別避難計画の作成について

１　臼田新小学校の給食センターについて
2 塩 川 浩 志 （１）小学校の敷地内に給食センターを配置した理

　　由について
（２）学校敷地内にできる新しい給食センターと現
　　在の給食センターの食育面での違いについて
２　浅科小学校の給食室の廃止方針について
（１）小学校内に給食調理室がなくなることによっ
　　て想定される変化、特にデメリットについて
（２）佐久城山小の給食室廃止による影響の検証に
　　ついて
（３）市民や関係者への説明の在り方について

１　長野欧州貿易支援機構について
3 清 水 秀 三 郎 （１）当該機構の概要について

　　ア　市の当該機構に対しての認識について
　　イ　日本貿易振興機構（ジェトロ）との違いに
　　　ついて
（２）市の行政会員としての役割や支援について
　　ア　取組に対する支援について
　　イ　行政間の連携について
　　ウ　事業者への周知方法について
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２　コロナ禍やロシアのウクライナ侵略に伴う地域
　経済について
（１）コロナ禍やロシアのウクライナ侵略が市民生
　　活に与えている影響と対策について

4 城 田 領
１　新型コロナウイルス感染症陽性者及び濃厚接触
　者の投票について
（１）国の「特定患者等の郵便等を用いて行う投票
　　方法の特例に関する法律」（特例法）について
　　ア　特例法の概要について
　　イ　特例法の対象とならない選挙人への対応に
　　　ついて
２　小中学校の学級人数について
（１）現状把握について
３　副読本「ゆめ・花・さくし」の編纂について
（１）編纂について

１　川西赤十字病院について
5 大 塚 雄 一 （１）川西赤十字病院の役割について

（２）川西赤十字病院への今後の支援について
（３）佐久市内での医師の連携・派遣等の体制につ
　　いて
２　佐久市の今後の農業について
（１）スマート農業への佐久市の考えについて
（２）農業後継者に対する支援について
（３）冬場の農業への佐久市の考えについて
（４）荒廃農地の対応について

１　交通弱者への支援について
6 小 林 松 子 （１）デマンド交通「さくっと」の本格運行に向けて

　　ア　実証運行の課題と改善について
　　イ　利用者アンケートを実施するのか
（２）デマンド交通「さくっと」の改善要望について
　　ア　利用者から停留所設置の要望のあった医療
　　　機関には停留所を設置するのか
　　イ　１時間以内の予約について、空いていれば
　　　対応できないか
　　ウ　休日運行、正午から午後１時まで及び午後
　　　６時までの運行時間拡大の要望に対応できな
　　　いか
（３）高齢者のタクシー利用や介護タクシー利用に
　　補助制度の実施を
　　ア　どのように検討してきたのか
　　イ　デマンド交通「さくっと」を利用できない
　　　人への支援策として、補助制度が必要ではな
　　　いか
　　ウ　デマンド交通「さくっと」の運休日や運行
　　　時間外に利用したい人への支援として必要で
　　　はないか
２　子育て支援策について
（１）子育て支援策としての学校給食費の無償化に
　　向けて
　　ア　学校給食費の無償化についてはどのように
　　　検討してきたか
　　イ　少子化対策として、まずは全額でなくても
　　　学校給食費に補助を検討できないか
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（２）コロナ禍で更に広がった格差社会の下、就学
　　援助の利用促進を
　　ア　就学援助費受給人数と世帯数の推移について
　　イ　就学援助の対象となる家庭に就学援助の利
　　　用促進を

１　佐久市の防災の現状について
7 土 屋 啓 子 （１）避難所・避難場所の開設について

　　ア　開設の判断について
　　イ　開設準備と運営について
（２）避難所・避難場所開設等に関わる教育及び訓
　　練はどのように行っているのか
（３）災害に備える主な備品等の種類と数、その保
　　管場所について
（４）「さくの絆」作戦について
（５）避難行動要支援者への支援体制について
　　ア　要支援者の把握について
　　イ　要支援者の避難支援について
　　ウ　福祉避難所の開設について
（６）佐久市洪水ハザードマップについて

１　新型コロナウイルス感染症対策について
8 三 石 知 志 （１）感染時の対応と周知について

　　ア　感染した際の本人や家族の対応と食料支援
　　　の方法について
　　イ　最新情報の分かりやすい周知方法について
（２）本人や子どもがコロナに感染したときの支援
　　制度の周知について
　　ア　国民健康保険及び後期高齢者医療保険にお
　　　ける傷病手当金の交付件数と周知方法について
　　イ　「小学校休業等対応助成金」の保護者への
　　　周知の状況について
２　高齢者を熱中症から守るため、エアコン設置に
　助成制度を
（１）猛暑日が頻繁に記録される中、熱中症の現状
　　と対策について
　　ア　令和２年度から令和４年度現在までの、県
　　　内と佐久市の熱中症による救急搬送の状況に
　　　ついて
　　イ　県内や佐久市でも、年齢区分として高齢者
　　　が一番多い中、高齢者の熱中症対策をどのよ
　　　うに考えているか
　　ウ　高齢者のいる家庭へのエアコン設置に助成
　　　制度を新設することはできないか
３　佐久市に寄贈される井出孫六さんの蔵書等につ
　いて
（１）寄贈される蔵書等の収蔵場所と今後の活用方
　　法について

１　市民生活利便性向上について
9 小 林 歳 春 （１）おくやみコーナー設置について

　　ア　本市に提出される死亡届の年間件数はどの
　　　くらいあるか
　　イ　死亡に関する行政手続に対する苦情はないか
　　ウ　他市で開設されているおくやみコーナーに
　　　ついての市の認識について
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　　エ　利便性向上のためにおくやみコーナー設置
　　　ができないか
（２）公共施設の男性用トイレにおけるサニタリー
　　ボックスの設置について
　　ア　サニタリーボックスの設置状況について
　　イ　設置の必要性をどのように認識されているか
　　ウ　公共施設へのサニタリーボックスの設置が
　　　できないか
２　保育環境改善について
（１）公立保育所でのＩＣＴ導入の現状について
　　ア　導入システムの利用状況と今後のＩＣＴ利
　　　用の取組について
（２）使用済紙おむつの持ち帰りについて
　　ア　市内の公私立保育所でのおむつの保管及び
　　　処分状況について
　　イ　おむつの持ち帰りに関しての保護者からの
　　　意見、要望について
　　ウ　衛生面、感染症等を考慮し保育所で処分で
　　　きないか

１　犯罪被害者等への支援について
10 小 金 沢 昭 秀 （１）総合支援窓口の役割及び機能について

（２）日常生活の支援と二次被害防止策の考え方に
　　ついて
（３）条例制定に向けた今後のスケジュールについて
２　地域の魅力を生かした観光の振興について
（１）第二次佐久市総合計画前期基本計画の主な取
　　組の検証とそこから得られた課題について
（２）第二次佐久市総合計画後期基本計画の主な取
　　組について
（３）今後の具体策について

１　デジタル社会への取組について
11 渡 辺 康 徳 （１）総合窓口システムについて

　　ア　導入を予定している総合窓口システムにつ
　　　いて
（２）マイナンバーカードの普及について
　　ア　普及状況と普及促進に向けた取組と今後の
　　　予定について
２　デマンド交通「さくっと」について
（１）デマンド交通「さくっと」の実証運行の状況
　　について
　　ア　会員登録状況について
　　イ　前年同期と比較した利用状況について
　　ウ　自宅前乗降の状況について
（２）自宅前乗降の拡大について

12 高 栁 博 行
１　佐久市公共施設等総合管理計画に基づく穂の香
　乃湯の民営化方針について
（１）穂の香乃湯に対する市としての認識について
（２）利用者増加に向けた営業施策について
（３）今後の住民説明について
２　佐久鯉ブランドの育成について
（１）佐久鯉に対する市の認識について
（２）現状の取組と今後の対応について
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３　令和４年度全国学力・学習状況調査について
（１）結果分析について
（２）学校におけるタブレット端末の使用状況につ
　　いて

１　社会基盤整備として橋梁の維持管理について
13 木 内 義 春 （１）市内の橋梁の現状について

（２）長寿命化修繕計画について
（３）測量設計業、建設業との関わりについて
２　子育てを取り巻く環境について
（１）保育士の働きやすい職場環境について

１　フィルムコミッションについて
14 小 林 英 朗 （１）フィルムコミッションの概要について

（２）佐久市内で撮影されたこれまでの作品と効果
　　について
（３）フィルムコミッションにおける他市との連携
　　・情報共有について
２　アーティストへの支援について
（１）アーティストバンクのアンケート結果について
（２）アーティストバンクの今後の方向性と事業
　　の周知について
（３）若手アーティストへの支援について

１　佐久市のこれからの農業について
15 加 藤 夕 紀 子 （１）佐久市の米生産の現状と課題について

（２）米の生産調整における輸出の取組について
２　有機農業の取組について
（１）有機農業に対する市の認識について
（２）有機農業の現状と課題について
（３）有機農業の拡大に向けてのスケジュール感と
　　戦略について

　９月　８日（木）　　１番～　５番
　９月　９日（金）　　６番～１０番
　９月１２日（月）　１１番～１５番
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